

Neue Handhabung von Bewerbungen auf Baugrundstücke

Das Bauamt teilt folgende Neuerungen bezüglich der Bewerbungen auf Baugrundstücke in der Gemeinde Polling mit:

Bisher abgegebene Bewerbungen auf Baugrundstücke sind nicht mehr gültig. Es werden auch ab sofort keine Bewerbungen mehr angenommen. Die Gründe: Derzeit kann die Gemeinde keine Baugrundstücke anbieten. Da die Liste der Baubewerber lang ist, die Bewerbungen teilweise aber zeitlich lange zurückliegen und evtl. die Lebenssituationen nicht mehr aktuell sind, ist der Aufwand enorm, falls wieder Baugrundstücke zum Kauf angeboten werden können. Noch dazu sind oftmals nicht alle Bewerber mit der Lage der Baugrundstücke einverstanden.

Daher gibt es bei der nächsten Ausweisung eines Baugebietes eine öffentliche Bekanntmachung über den Gemeinderat, der Amtstafel und der Homepage, dass Bewerbungen für die jeweiligen Grundstücke innerhalb von 6 - 8 Wochen abgegeben werden können. Die dann fristgerecht eingegangenen Bewerbungen werden bei der Vergabe der Grundstücke berücksichtigt.